



## EN X #ÑUBLE Y BIOBÍO

**@mindefchile** Las FF.AA. se encuentran desplegadas en las regiones de Ñuble y del Biobío, colaborando en la evacuación y traslado de personas, brindando seguridad durante el toque de queda y apoyando el traslado de brigadistas en el marco de la emergencia por los incendios forestales.

**@PDI\_CHILE** En los momentos más difíciles, estamos con ustedes. Acompañamos con profundo respeto y solidaridad a las familias y comunidades de las regiones de Ñuble y Biobío, afectadas por los incendios forestales. Como Policía de Investigaciones, estamos trabajando con todos los recursos disponibles, para investigar estos hechos y estar con las personas que más nos necesitan.

**@JapanEmb\_Chile** La Embajada

del Japón en Chile expresa su más fraterno sentir ante los incendios forestales ocurridos este fin de semana en Biobío y Ñuble. Hacemos llegar nuestras más sinceras condolencias y deseamos de todo corazón que los incendios sean extinguidos lo antes posible.

**@Orrego** En medio de la tragedia que viven Ñuble y Biobío por los incendios forestales, nuestro llamado es a la responsabilidad y el autocuidado: el mejor apoyo hoy es no ir a las zonas afectadas y no entorpecer las labores de emergencia. Si quieres ayudar, hazlo a través de los canales de donaciones, ya sea de dinero o enseres, coordinadas directamente por los municipios y organizaciones de la sociedad civil. Cuidarnos también es colaborar. ¡Todo Chile unido por el sur!